



学校だより

# 相見小学校だより

令和元年11月1日(金)

宝達志水町立相見小学校  
校長 北 智香子

めざす児童像：自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

## スポーツの秋 マラソン大会 がんばりました！10/24(木)

こんにちは。校長の北でございます。

相見小学校の長き伝統の「田んぼの中を走るマラソン大会」が、予定通り、10月24日(木)に実施することができました。暑くもなく、寒くもなく、風もなく、まさにマラソン日和でした。このマラソン大会のねらいは、

「自分の力に合った速さやリズムで、最後まで粘り強く走り、忍耐力を養う」です。

子どもたちは、9月中旬からマラソン練習（長休み）や体育の時間などで、練習を重ねてきました。本番では、「最後までやり抜く強い心」を見せてくれた素晴らしい大会となりました。特に、今年は応援する姿がとてもよかったですと感じています。ご都合をつけて応援にきてくださったお家の方々、見守りをしてくださった方々にお礼申し上げます。ありがとうございました。

【各学年 男子・女子入賞者】

※各学年男女別に3割程度の入賞となっています。



●よういバン！ スタートダッシュ!!●

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
距離	800m		1400m		2500m	
男子1位	永野えいた	定免 紘澄	中田 孝岳	近岡宗一郎	永井 栄多	中村 蘭丸
2位	倉下ひなた	松浦 虎鉄	河合 航生	松浦 銀士	村井 快吏	金守 宙斗
3位	中田りょうじん	廣田 裕己	永野 蒼空	武内 琉誠	神谷 天士	岡本 伊織
女子1位	水内まなみ	中谷 優歩	金山 心優	中村 優生	佐古 七海	岩見 莉歩
2位	近岡 ふみ	山本 優花	粟原 歩夢	山下莉乃杏	小酒 虹海	川畠 心結
3位	池村れいさ	粟原 紗希	松田 蒼空	南 春花	南谷優里愛	武内 萌那
4位		田中 愛莉			山本 瑞稀	林 佑美
5位						村井ひまり

## 蓮華山相撲大会 大健闘！

●土俵上の対決 力と技のぶつかり合い●



2019/10/12

10月12日(土)，台風19号の影響が心配され、急遽、午前開催に変更された蓮華山子ども相撲大会。町内の全小学校の子ども達が蓮華山に集いました。

本校からは、3年2名、4年3名、5年4名、6年3名の合計12名が出場しました。当日は、土俵上で力のこもった相撲を見せてくれました。応援に駆けつけてくださったお家の方々ありがとうございました。

【団体】 第3位 相見A

(武内 琉誠 阿部 峻也 中村 太一)

【個人】 •5年生の部 準優勝 阿部 峻也  
•4年生の部 準優勝 武内 琉誠  
•3年以下の部 準優勝 酒本 叶葉【参加した豆力士たち】 よくがんばったぞ！  
阿部 凌也 高野 伶菜 岡本 悠 松井 蓮  
田中 佑樹 北 蒼生 笹山 優芽 松坂 丞士

# 読書の秋

## 読書感想文コンクール入賞 おめでとう！

本を読んで、その感想文を書く。なかなか、難しいものです。

「何を書いたらいいのか分からぬ」「何枚も書くのは苦手」といった悩みをよく聞きます。それは、自分の感想を言語化することはとても難しいことだからです。そして、書く時には、考えなくてはならないからです。本のあらすじばかり書くのではなく、自分の思いを文章化するから困難さが伴います。それでも、その困難に立ち向かい、読書感想文コンクールに入賞した子ども達を称えたいと思います。よく頑張って書きました。

### 【校内コンクール】

・1年	石田 一真	近岡 芙美					
・2年	田中 愛莉	山本 優花	高木 未陽	大西ひかり	松井 心		
・3年	山本 一翔	栗原 歩夢	北濱 萌衣	南 綾乃			
・4年	北 蒼生	秋田 美優	中西 藍莉	南 春花			
・5年	松田 咲妃	佐古 七海	米田乃々佳	小酒 虹海			
・6年	片原 美遙	廣田 鈴乃	林 佑美	川畠 心結	山田 隼輔	櫻井 太陽	

### 【町読書感想文コンクール】

・特選	2年 田中 愛莉	ダニは森のそうじやさん	★郡コンクールで入選
	4年 北 蒼生	「しゅんかん図かん」を読んで	★郡コンクールで入選
・入選	1年 石田 一真	もぐちゃんはすごい	
	3年 山本 一翔	「ヒロシマのいのちの水」を読んで	
	5年 松田 咲妃	「かべのむこうになにがある？」を読んで	
	6年 片原 美遙	「二日月」を読んで	

## NTT ドコモ「スマホ・ケータイ安全教室」10/21（月）

NTT ドコモから講師の方を招聘して、「スマホ・ケータイ安全教室」を開催しました。4, 5, 6 年生の子ども達が数名の保護者の方と共にスマホやケータイの安全について考えることができました。その日の子ども達の宿題は、「家族で考える 親子のルール PDCA」でした。ルールを家庭で考えていただきました。学校でどれだけ使い方について指導を重ねても、家庭で実行できなかったら、まさに「糠に釘」状態となってしまうからです。どうか、保護者の皆さん、お願いです。子どもの使用するゲーム、スマホ、ケータイには注意をはらってください。

●皆さん 家ではルールがありますか?●



### 【安全教室を受けての感想 6年生】

- ・時間がない時でもケータイをしてしまいます。その気持ちが優先しないようにしようと思います。
- ・頭では分かっていても行動できるかは、自分の気持ち次第。使い方に気をつけたいです。
- ・スマホをしていると、どうしても寝る時間が遅くなってしまいます。「やめなさい！」と言われても「あと少しだけ！！」と言って何分もしてしまう,,,,。

～ さあ これから 自分に厳しくできるでしょうか？成長の一歩です！！（先生より）～

●いしかわ教育ウィーク 学校公開 各教室にて 11月1日（金）～7日（木）

●学校保健委員会&相見っ子祭り 体育館&各コーナーにて 11月8日（金）

・時間は、2限目～4限目（9:25～12:10）です。ご都合のつく方は、お気軽においでください。

・受付をしてからお入りください。内履き持参でお願いします。授業とは違う子どもの姿が見られます。